

Les maisons éclésières s'exposent au collège

Publié le 25/09/2017 à 00:50



Pour Maëlle, Lilou, Maïwenn, Willow, Marie, Emma et Alexandre, sept élèves de 3^e au collège Paul-Éluard, cette année scolaire, commence sous les feux des projecteurs.

Leur travail, réalisé l'an dernier, en culture bretonne sur les maisons éclésières et le travail des éclusiers, continue de faire l'admiration du public. De nombreux visiteurs sont venus les féliciter, vendredi, lors d'un vernissage qui a réuni, au collège, parents, amis et bien sûr les initiateurs du projet, Louise-Anne Le Gac, leur professeur et Monique Le Clézio qui, avec sa fille, Chloé, les ont guidés dans leur travail de recherche.

Et le résultat est « **remarquable et riche d'information sur l'histoire locale ; c'est là un travail titanesque qui parle à tous,** » a souligné Véronique Beaux avant de féliciter les jeunes « **passeurs de mémoire** » pour leur « **travail de qualité** ».

Devant tant d'éloges, les jeunes bien sûr sont ravis. Eux, gardent en mémoire, le souvenir de recherches passionnantes aux archives départementales et d'échanges très riches avec les témoins de cette période.

L'exposition sera de nouveau présentée au public lors des portes ouvertes de l'établissement.